



匝瑳市立平和小学校 学校だより

平和っ子

令和7年3月25日(火) No.11



学校教育目標『笑顔あふれる、夢いっぱい平和っ子の育成』

— 希望の登校・満足の下校 —

～子どもたちにとって安全・安心な学校、保護者や地域から信頼される学校～

1年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

各種行事などの様々な活動に、たくさん保護者の皆様にご参加いただきましたこと、心より感謝申し上げます。

来年度も、平和小学校の発展のため、ご支援よろしく願いいたします。



素晴らしい卒業式でした

3月15日(土)に「令和6年度 卒業証書授与式」を実施しました。卒業生の6年間の思いが込められた呼びかけや、在校生の感謝の気持ちが込められた歌声に、多くの方が涙し、感動した素晴らしい卒業式でした。卒業生26名のそれぞれの未来が、輝かしいものであることを願っております。



保護者の皆様も撮影にご協力いただき、ありがとうございました。とても和やかな記念撮影でした。



サプライズがありました

卒業式後、教室では最後の学級活動が行われ、担任の吉田先生から卒業生一人一人に、手作りの「ミサンガ」がプレゼントされました。そして、卒業生と保護者の皆様から、吉田先生へ素敵な「サプライズ」がプレゼントされました。



未来の自分へプレゼント

卒業式前日の3月14日（金）に、卒業生たちで「タイムカプセル」を埋めました。卒業生が20歳になる8年後に掘り出す予定です。小学校での思い出が詰まった自分へのプレゼントを掘り出す日が待ち遠しいですね。



入学をお待ちしています

3月6日（木）に、来年度、平和小学校へ入学する幼稚園・保育園の年長児を招いて、幼保小連携活動「学校ごっこ」が行われました。「学校ごっこ」により、1年生にとっては、上級生として、年長児に学校生活についてわかりやすく伝えることで、自分たちが成長したことを実感できます。また、年長児にとっては、小学校の雰囲気を味わい、頼りになる上級生がいることを知ることができます。1年生の子どもたちは、積極的に年長児と関わりながら、優しく教えていました。

